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Сейчас проблемы домашних родов начали усугубляться  из-за того, что  некоторые
центры и курсы домашних родов считают, что только так рожать православно, и роды
намного лучше пройдут в домашних условиях, заручившись благословением старцев,
акушерки. После посещения курсов по подготовке к родам своего первого ребенка я
рожала дома, в ванной.      Еще на курсах договорились с акушеркой, что при
возникновении схваток она сразу приедет на роды, и все время будет рядом.

  

Но, роды начались не со схваток, а с отхождения вод, а акушерка сказала, что
торопиться не надо, а нужно ждать схваток. Примерно через сутки начались схватки.
Но, акушерка объяснила, что поскольку роженица первородящая, то не следует
торопиться, и поэтому роды могут начаться ближе к ночи. В то время меня уже начинало
тужить, но по совету акушерки мы пошли на прогулку, потом я залезла в ванну, потом
она сказала, что нужно еще пойти погулять, но, 
на самом деле, до этого уже не дошло. Как только я почувствовала, что ребенок уже
начал выходить, я попросила мужа, срочно вызвать акушерку, но ей нужно было
добираться с другого конца Москвы.

  

В общем,  ребенка пришлось принимать мужу.  В дальнейшем выяснилось, что он все
правильно сделал. Акушерка появилась тогда, когда все свершилось. Можно сказать,
что все хорошо, что хорошо кончается.  Сейчас моему ребенку уже 6 лет, и,  Слава Богу, 
он здоров. Но, по мнению врачей, мои последующие беременности неблагополучно
протекали из-за проблем домашних родов. 

  

 1 / 2



Проблемы домашних родов - Виды родов.

Автор: Administrator
22.07.2014 00:00 - 

Для меня остается загадкой все то, что со мной случалось потом. Мне очень хотелось
родить второго ребенка,  но первая попытка закончилась выкидышем.  Вторая попытка
через два года тоже неудачно закончилась. У меня должны были родиться две девочки,
которых я смогла благополучно доносить до 24-х недель, а потом у меня развилось
острое нарастающее многоводие, то есть вод более 7 л, и беременность прервалась. О
случившемся мне до сих пор больно вспоминать.

  

Врачи определили, что это случилось потому, что в матке развилась инфекция. Только
после лечения антибиотиками, врачи через 2 года  разрешили мне еще раз попробовать. 
Слава Богу эта беременность протекала хорошо, но только на 36-й 
неделе беременности 
врачи обнаружили преждевременное старение плаценты и многоводие, но не
нарастающее.

  

По мнению доктора, это произошло из-за того, что в первые роды у меня был
длительный безводный период, и поэтому произошло  инфицирование полости матки,
повлиявшее на такой исход с двойней. А также старение плаценты и многоводие
произошло по причине какой-то неведомой инфекции, возникшей  еще при первых
родах.
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